

Familiientag mit Wettrennen im Heineanum

Halberstadt (vs) • Bevor die Ausstellung der „blechernen Spielzeugvögel“ im Museum Heineanum am Sonntag ihr Ende findet, heißt es am Vortag, Samstag, 26. Februar: „Auf zur letzten Runde!“. Um 14 Uhr wird zu einer Veranstaltung für die ganze Familie eingeladen: eine Mitmachaktion „Suchen - Finden - Spielen“.

Es geht darum, einige aus den Transportkisten „ausgebüchste“ Blechvögel in der Vogelausstellung wiederzufinden. Mit einer spannenden Rallye nehmen die kleinen und großen Besucher an einem Preisrätsel teil, deren Gewinner nach Ausstellungsende ausgelost und mitgeteilt werden.

Danach startet „Der Grand Prix der Vögel“, ein Rennen mit Spielzeugtieren. Eigene Spielzeugautos oder -tiere (mit Aufziehmechanismus) können dazu mitgebracht werden.

Anmeldungen für den Familiientag werden erbeten unter der Telefonnummer 03941/55 14 74. Das Museum ist dienstags bis sonntags von 13 bis 17 Uhr geöffnet.